
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
SENHOR PRESIDENTE, 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 
 

 

Fomos procurados por usuários da Quadra Poliesportiva localizada 

no bairro Jardim João Rossi, pleiteando reforma da quadra poliesportiva do local. 

Tal necessidade vem pela constatação de que os pilares da quadra 

precisam de reparos, expondo os usuários a inúmeros riscos, principalmente às 

crianças que utilizam o local para prática esportiva com grande frequência. 

Outros pontos carecem de melhorias no local, tais como melhoria na  

iluminação da quadra e reforma dos alambrados. 

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, 

depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Poder Executivo local 

para que se manifeste acerca das problemáticas acima elencadas. 

 

Sala das Sessões, 09 de fevereiro de 2021 

 

 

 

 

Alessandro Maraca 

Vereador - MDB 

REFORMA DA QUADRA POLIESPORTIVA 

LOCALIZADA NO BAIRRO JARDIM JOÃO 

ROSSI, CONFORME ESPECIFICA. 
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